



CHRISTOPH REHLINGHAUS

7. Oktober – 31. Dezember 2019

Christoph Rehlinghaus

1963 geboren in Wevelinghoven
1984–1989 Studium Malerei an der Kunstakademie
Düsseldorf und freie Grafik an der FH Köln
seit 1990 freiberuflich künstlerisch tätig
lebt und arbeitet in Meerbusch und Düsseldorf

Ich bin ein rheinischer Maler mit alpinem „spirit“, vom Erscheinungsbild und Kulturraum der Alpen in früher Kindheit stark geprägt.

Trotzdem sind erst relativ spät tatsächliche „Bergbilder“ entstanden.

Dabei steht der „Berg“ hier generell als Metapher – für jedwede Herausforderung, die es zu bewältigen gilt, wie für das Ziel aller Sehnsüchte oder als Bild für Freiheit, Größe, Stärke und auch Grenzerfahrung.

Aber die Möglichkeit, sich mittels Malerei an einen anderen Ort zu versetzen, in eine vielleicht glücklichere Stimmung sogar, ist (jedenfalls für mich) die wunderbarste Motivation überhaupt das Atelier aufzusuchen.

Christoph Rehlinghaus wird am 7. November 2019 von 12.30–13.00 Uhr durch die Ausstellung führen.

KUNST IM RATHAUS

Veranstaltungsort:

Rathaus | Don-Bosco-Strasse 6 | 41352 Korschenbroich

Öffnungszeiten:

Mo–Fr 8.30–12.00 Uhr, außerdem Do 14.00–18.00 Uhr

Ausstellungsorganisation:

Kulturamt der Stadt Korschenbroich

Freundeskreis für Kunst und Kultur in Korschenbroich e.V.

Kuratiert von Gisela Willems-Liening

